

## SMP Musawerna Raih Prestasi Membanggakan dalam Ajang OLYQ 2017

Jum'at, 28-04-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, ADIWERNA** – SMP Muhammadiyah 1 Adiwerna (Musawerna) berhasil meraih berbagai medali dalam lomba tingkat Internasional, The International Olimpiade Qur'an, Science, Art and Teknology (OLYQ) ke-III tahun 2017 yang dilaksanakan pada Rabu, (26/4) bertempat di Gedung Sarana Olahraga (SOR) Arcamanik Kota Bandung Jawa Barat.

Olimpiade ini diselenggarakan oleh Jaringan Penggerak Sekolah dan Madrasah Muhammadiyah (JPSM) Indonesia. Diikuti oleh 3.650 siswa dari berbagai daerah di Indonesia dan Malaysia.

Adapun cabang lomba yang diikuti SMP Musawerna antara lain, Tartil, Tilawah, Tahfidz, Adzan, Kaligrafi, Pidato Bahasa Arab, Pidato Bahasa Inggris, Raket Air, Robotic, Lagu Islami/Nasyid, dan Memanah.

"Alhamdulillah siwa SMP Musawerna sangat mengagumkan, bisa membawa pulang puluhan medali dari berbagai mata lomba yang diikuti," ucap Riza A. Novanto, pengurus Kesiswaan SMP Musawerna.

Kepala sekolah SMP Musawerna Turrachman, mengungkapkan keberhasilan yang diraih para siswa merupakan buah kerjakeras latihan setiap hari, serta dukungan para wali murid dan guru pembimbing.

"Prestasi demi prestasi telah dibuktikan oleh para siswa Musawerna, ini membuktikan bahwa potensi siswa-siswi SMP Musawerna tidak diragukan lagi. Tetap semangat dan terusnya berkarya," pungkasnya.

Adapun peraih medali emas yaitu diraih oleh Bagus Sholehul Akbar cabang lomba tartil, Angga Maulana Muhammad, Hafidz Ariq, Fajri Fauzan, Abdul Malik Fajar, Sandika, dan Harry Rahman cabang lomba roket air, serta Nanda Fadia cabang lomba Tahfidz Qur'an.

Peraih medali perak yaitu, Okky Jelang cabang lomba Memanah, Najwa Aulia cabang lomba tartil, Nala Zakiyah dan Rizky Alfarezi cabang lomba tilawah, Via Fika Alfitri cabang lomba pidato bahasa Arab, Widhi Tsalisa cabang lomba bahasa Inggris.

Kemudian peraih medali perunggu, Yusniar dan Zaky Ananda Imvani cabang lomba Memanah, Indra Aji cabang lomba Adzan, Attania dan Laela Al Fina cabang lomba Tahfidz, Mas Cakra dan Aqil Syahbani cabang lomba Robotic, serta team Lagu Islami/Nasyid yang jumlah personilnya 9 siswa.

**Kontributor: Riza Novanto**